



Numeroso público colaboró con el Festival Solidario que contó con más de una veintena de artistas

- **Todo lo recaudado en el Festival se destinará a las personas afectadas por las riadas ocurridas en la localidad. La cantante Rozalén no quiso perderse el evento y actuó de manera completamente desinteresada.**

Arganda del Rey, 28-octubre-19

El sábado la Plaza de la Constitución se llenó para presenciar el Festival Solidario a beneficio de las personas afectadas por las riadas ocurridas los días 26 de agosto y 15 de septiembre en nuestro municipio que organizó el Ayuntamiento de Arganda del Rey, y que contó con la participación de más de una veintena de artistas y entidades de muy variados estilos. Al evento, que comenzó a las 17:00 horas, asistió numeroso público, así como la concejala de Cultura, Montserrat Fernández, y otros representantes de la Corporación Municipal.

Además de los artistas y entidades locales que participaron en el evento, la cantante Rozalén quiso colaborar con el festival y actuó de manera completamente desinteresada, sorprendiendo a los espectadores que se congregaron en la Plaza de la Constitución. La cantante interpretó cuatro temas, incluyendo sus grandes éxitos "La puerta violeta" y "Girasoles".

La Banda Municipal Joaquín Turina fue la encargada de abrir el turno de actuaciones y por el escenario pasaron artistas y entidades como Achús y Chusita, el grupo de ritmo y movimiento de la Fundación ADEMO, la Coral Alternia, el coro rociero Guadalquivir de la Casa Regional de Andalucía, la Casa Regional de Extremadura, el grupo de Danza Española Raíces, la Escuela Fígaro Danza, el grupo de

percusión japonesa TaikoMon, la batukada En Clave de Samba, Crash Rush, Nacional III, Evil Scapes, Xumatra Rock, The Wild Wheels, Kais Official, Josexmusic, DJ William, Arché, DJ Rubén Catalinas, Roger Law y DJ Jorge Escarpa. Desde el Ayuntamiento se quiere agradecer el interés mostrado por los numerosos artistas y entidades que se pusieron en contacto con la Concejalía de Cultura para participar de forma completamente desinteresada.

Durante todo el festival, de carácter netamente solidario, voluntarios y voluntarias del Punto de Información del Voluntariado de Arganda del Rey, de la Fundación ADEMO y de la Plataforma de Jubilados y Pensionistas de Arganda del Rey se encargaron de recoger donativos en unas urnas instaladas a tal efecto. De igual manera está habilitada una Fila 0, en el número de cuenta ES55 0182 2370 40 0201692859, para las personas interesadas en hacer aportaciones. Todo lo recaudado incrementará el importe destinado por el Ayuntamiento de la localidad para ayuda a los afectados, el cual asciende a 500.000 euros, más la cuantía del Festival de Otoño suspendido y las entradas que no fueron devueltas de la novillada cancelada el lunes 16 de septiembre.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación

Ayuntamiento de Arganda del Rey